

En las Unidades Básicas Ayer el 2.º Plan Quinquenal

Quedó Inaugurado el Museo de Ciencias Naturales Oficialmente

Numerosos actos se cumplieron ayer con motivo de la presencia en nuestra ciudad del Rector de la Universidad Nacional de Tucumán, Dr. Carlos F. Aguilar y su comitiva.

Al mediodía de ayer tanto el Rector de la Universidad de Tucumán, como los delegados interventores, profesores, autoridades y miembros de dicha casa de estudios que integran la delegación se trasladaron a la Hostería de Rosario de Lerma, donde fueron azasajados por el gobernador de la Provincia, Dr. Ricardo Joaquín Durand, con un almuerzo. Estuvieron además en este acto la esposa del gobernador de la Provincia, el Ministro de Obras Públicas de la Nación, Ing. Roberto Dupuyron y su comitiva; el presidente de la Corte de Justicia, Dr. Ricardo Reimundín, el Interventor del Partido Peronista de la Provincia con Rodolfo Frumento, el comandante de la 5ª División de Ejército, general José A. Sánchez Toranzo, los ministros del P. E. de la Provincia de Salta, el Jefe de Policía, y numerosos invitados quienes pasaron esos momentos merced a la fina atención de los homenajeados.

EN EL MUSEO

A horas 18, el Rector Dr. Aguilar, los decanos y profesores se trasladaron al museo provincial de ciencias naturales, donde se procedió a la inauguración oficial de dicho establecimiento que funcionará en el pabellón de los lagos. Estuvieron presentes en la ceremonia los ministros del Poder Ejecutivo de la provincia, funcionarios, autoridades y numeroso público. En la oportunidad el Sr. Amadeo Rodolfo Sirolli, pronunció una charla vinculada a los valores que contiene el museo, exponiendo la importancia de sus piezas arqueológicas, mineralógicas, antropológicas y trabajos de taxidermia.

HABLA EL DR. PONS

Seguidamente usó de la palabra el delegado interventor de la Facultad de Bloque de la Universidad de Tucumán, Dr. Juan José Pons. El disertante comenzó su exposición expresando que el acto inaugural que se llevaba a cabo era en homenaje al héroe salteño general Güemes, para cuya leyendaria y austera figura tuvo emotivos y acertados conceptos, para nuestra provincia la dotación de una Facultad de Ciencias Naturales, de la que forma parte el Museo.

En otro pasaje de su interesante discurso explicó que el estudio de la naturaleza de una región es el primer paso firme hacia el dominio de la misma y que la riqueza y la prosperidad de una zona tiene indudablemente como base el conocimiento científico, físico y biológico que de todos los factores ecológicos, determinan sus caracteres, para afirmar a continuación que el estudio de las ciencias naturales permiten al hom-

"ALGUN DIA HABRAN DE CONVENCERSE LOS ENEMIGOS DEL JUSTICIALISMO, QUE CONTRA LA VERDAD NO PUEDEN HACER NADA, PORQUE LA VERDAD SIEMPRE SE IMPONE, EVA PERON".

MAGNIFICAS FUERON LAS REUNIONES DE LAS UNIDADES BASICAS DIFUNDIENDO EL SEGUNDO PLAN QUINQUENAL DEL GENERAL PERON.

A las 20 horas del día de ayer, y en forma simultánea, en las unidades básicas de la Capital y de la provincia se dió lectura de los objetivos generales y especiales que contiene el SEGUNDO PLAN QUINQUENAL DEL GRAL. PERON.

Las reuniones efectuadas en estos organismos partidarios, para transmitir la estructura del nuevo plan de gobierno, han tenido un gran éxito, por la gran cantidad de peronistas que asistieron, provocando el asistente entusiasmo, el conocimiento de los detalles generales del monumental plan constructivo que el general Perón piensa ejecutar junto a su pueblo, desde el 1º de Enero de 1953 hasta el 31 de diciembre de 1957.

Estas concentraciones partidarias también se realizaron en la campaña, cuyas unidades básicas se vieron colmadas de gente humilde de trabajo, que al enterarse del contenido de este plan de trabajo justicialista, vivieron fervorosamente al líder de los trabajadores. En todas las unidades básicas se guardó un minuto de silencio a la memoria de nuestra inolvidable compañera Evita.

LICENCIA ANUAL AL PERSONAL DE LA INTERVENCIÓN PARTIDARIA

De acuerdo a una resolución del Consejo Superior Peronista, se comunica a los afiliados, simpatizantes y público en general, que a fin de conceder la licencia anual al personal que presta servicios en la Intervención Partidaria, se suspenderán las actividades administrativas desde el 22 de diciembre del corriente hasta el 19 de enero del 1953.

No obstante, en la sede partidaria permanecerá personal de turno a fin de atender cualquier consulta que deseen efectuar los señores afiliados.

Entregáronse Títulos de Lotes en la Finca "Hacienda de Cachi"

Estuvo en Cachi el director de Inmuebles de la Provincia, ingeniero José Pedro Díaz Puertas, quien procedió en dicha localidad en nombre del primer mandatario de Salta, doctor Ricardo J. Durand, a hacer entrega de 103 libretas-títulos de propiedad a los nuevos dueños de lotes recientemente adjudicados por el Gobierno Provincial en la Finca "Hacienda de Cachi", que como se sabe, fué expropiada oportunamente por el Estado Provincial.

Con tal motivo, en la aludida localidad se llevó a cabo un interesante acto vecinal, durante el cual el ingeniero Díaz Puertas, antes de hacer entrega de los títulos de referencia, habló brevemente para reseñar la obra justicialista en el plano de la protección de los hombres del campo, cuyos problemas mereció—señaló—la especial preocupación del general Juan Perón, y en nuestra provincia, del gobernador doctor Durand.

por la información que ellas le brindan, acondicionando mejor el ambiente donde él debe desarrollar su existencia, permitiéndole asimismo lograr con el menor esfuerzo los fines morales y materiales que lo impulsan.

Terminó su magnífica disertación con los siguientes palabras: "El país ha entrado en una nueva etapa de su historia movido por el impulso de una doctrina sentida por su pueblo como el ideal nacional, auténtico y vernáculo. La Universidad Nacional de Tucumán, ejecutora de ella en la esfera científica y educativa que el Estado le ha confiado, trae hasta aquí los medios para que el pueblo de Salta y Jujuy participen al igual que el resto del país, de la posibilidad de superarse y contribuir al desarrollo intelectual y material de esta Nueva Argentina. Y para terminar señores, quiero expresar mi profunda gratitud al gobierno y al pueblo de Salta por la doble distinción de que he sido objeto, tan honorosa para mí y que superan generosamente mis escasos méritos".

DEMOSTRACION

A horas 20, en el local de la Escuela de Ciencias Naturales, que se ha transformado en Facultad, el Centro "Florentino Ameghino" hizo objeto de una demostración al profesor Sirolli, concurriendo a la misma como reconocimiento a su labor

las autoridades universitarias de Tucumán. En esta oportunidad el Sr. Sirolli recibió un pergamino que le entregaron los alumnos del establecimiento co-

HOY

"Caruc"



Hoy vará a de L. V Salta, pondier RUCIT FERNANALmen a los B que por blico e ron llev

Felices Fiestas Fuegos Artificiales

DE LIBRERIA "SARMIENTO" ESPAÑA 698



Paquetes Surtidos de Cohetes de la mejor calidad Paquete NAVIDAD \$ 7.75

12 Buscapies con mecha— 12 cañas voladoras—20 petardos Cohetes — 48 Cohetes

Pirochina — 1 volcán de dos colores — 1 volcán de tres colores y 8 petardos sin mecha

Paquete MERCURIO \$ 9.40

6 petardos Cohetes gigantes — 32 petardos sin mecha— 12 cañas voladoras — 16 petardos gigantes — 32 cohetes chinos — 1 batería completa de 16 tiros — 32 cohetes mercurio y 12 buscapies gigantes. Paquete AÑO NUEVO \$ 12.00

20 petardos bengalis—20 estrellas bengalis—24 petardos sin mecha — 20 petardos Cohetes — 24 buscapies gigantes y 24 cañas voladoras con tiro y explosión. Paquete FIN DE AÑO \$ 19.90

16 petardos sin mecha — 12 buscapies — 36 cañas voladoras — 16 petardos atómicos — 32 cohetes mercurio — 2 baterías completas de 16 tiros — 20 luces bengalis con estrellas y 3 cañas voladoras de luces coloridas. Paquete PAPA NOEL \$ 24.50

24 petardos sin mecha — 24 buscapies — 36 cañas voladoras — 16 petardos atómicos — 32 cohetes mercurio — 2 baterías completas — 20 estrellas bengalis — 1 petarda grande y una caña voladora de tres colores. Paquete FUEGOS FIESTAS \$ 29.50

40 cañas voladoras — 24 petardos gigantes — 24 buscapies — 48 cohetes pirochina — 28 petardos sin mecha — 32 cohetes chinos — 32 cohetes mercurio — 2 baterías completa — 12 petardos gigantes Surtido — 4 voladoras de colores — 1 rueda giratoria — 1 caña voladora de tres colores. Fuegos Artificiales

Trángulos girato- rios \$ 5.50

Bicicletas

LAS MEJORES MARCAS CASA FERNANDEZ EVA PERON 667

ES UNICO